



Mitarbeiter spenden 900 Euro

STADTHAGEN. Wie zu Zeiten vor Corona üblich gewesen, haben Mitarbeiter der Volksbank Hameln-Stadthagen bei der Veranstaltung „Stadthagen zeigt Dir die Sterne“ im vergangenen November Glühwein verkauft. Wie Claudia Schrell von der Marketing-Abtei-

lung mitteilt, wurden dabei rund 500 Portionen Glühwein an die Besucher gebracht. Den Erlös in Höhe von 900 Euro stellen die Mitarbeiter der SN-Aktion Weihnachtshilfe zur Verfügung. Weihnachtshilfe-Koordinator Stefan Rothe (Mitte) nahm die Summe bei der

symbolischen Übergabe entgegen. „Es ist für unser Team mittlerweile eine Selbstverständlichkeit, an diesem Spendenprojekt teilzunehmen“, betont Schrell: „Das gilt gerade für derart schwierige Zeiten, wie wir sie momentan haben.“

FOTO: RG